

24Jam

Lahirkan 20 Tahfidz Qur'an Wisuda Pertama SMP Negeri 2 Muara Bungo, Hermawati Beri Harapan Ini!

Mustika Rahmawati - BUNGO.24JAM.CO.ID

Mar 16, 2023 - 20:35



BUNGO - SMP Negeri 2 Muara Bungo menyelenggarakan kegiatan Wisuda Tahfidz Al-Qur'an pertama tahun 2023 bertempat di Halaman Sekolah, Kamis (16/3/23).



Kegiatan wisuda Tahfidz Al-Qur'an ini dihadiri oleh Bupati Bungo yang di wakili oleh Bambang asisten III, kepala kemenag kabupaten Bungo, Danramil 416-06/Muara Bungo, perwakilan Kapolres Bungo dan Sekdis Pendidikan dan Kebudayaan kabupaten Bungo Marjohan, Komite sekolah yang diwakili Edi Kusmanto, Perwakilan beberapa guru SMP yang ada di kabupaten Bungo dan Staf guru beserta siswa-siswi SMP Negeri 2 Muara Bungo.

Dalam sambutannya Bupati Bungo yang diwakili oleh Asisten III Bambang menyampaikan rasa haru dan bangga kepada pihak SMP Negeri 2 Muara Bungo yang sudah berhasil mencetak generasi penghafal Al-Qur'an.

"Saya atas nama pemerintah daerah kabupaten Bungo mengucapkan selamat kepada SMP Negeri 2 Muara Bungo atas capaiannya, dan kami dari pemerintah daerah siap mensupport setiap kegiatan positif yang dilakukan oleh sekolah, "ujarnya.

Sekretaris dinas pendidikan dan kebudayaan kabupaten Bungo apresiasi kegiatan pembelajaran SMPN 2 Muara Bungo.

"Kami bangga terhadap apa yang sudah di capai oleh SMP N 2 ini, sekolah umum seperti SMP Negeri 2 bisa melahirkan anak-anak didik yang penghafal Al-Qur'an, ini sungguh luar biasa, " ucapnya.

Marjohan juga menyampaikan harapannya semoga berikutnya banyak sekolah-sekolah umum di kabupaten Bungo ini yang mengikuti SMP Negeri 2 penghasil anak-anak didik yang tidak hanya dalam ilmu dunia tapi juga akhiratnya.

Di tempat yang sama Hermawati, S.Pd kepala sekolah SMP Negeri 2 Muara

Bungo menyampaikan dalam kegiatan Wisuda hafidz Qur'an adalah yang pertama yang berjumlah 20 orang dan menjadi pengendali pada peserta didik membentuk karakter juga pengendali mental dan moral.



"Alhamdulillah ini termasuk kegiatan Tahfidz Qur'an yang pertama ini yang pasti harapan ada keberkahan untuk anak-anak khususnya menjadi anak-anak yang sholeh sholeha dan juga untuk lembaga karena otomatis lembaga ini akan mendapatkan berkah juga dari bacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an dan ini akan menjadi pengendali kepada mental anak, moral anak, tentunya juga menjadi pembuka kesuksesan anak-anak ke depan," ujarnya.

Hermawati juga mengatakan program ke depan akan ditingkatkan untuk saat ini adalah pemicu untuk memberikan rangsangan peserta didik agar bisa hafidz Qur'an semua.

"Untuk program ke depan kami akan tingkatkan lagi saat ini 20 anak insyaallah tahun depan bisa 200 anak bahkan lebih," ucapnya.

Hermawati juga menyampaikan harapannya kepada pemerintah kabupaten Bungo untuk bisa mendukung kegiatan ini dengan menyediakan tempat bagi anak-anak didik SMP Negeri 2 yang ingin belajar menghafal Al-Qur'an.

"Harapan kami kepada pemerintah ingin dibangun pondok tahfidz Qur'an di lingkungan SMP Negeri 2 ini, agar minat anak-anak menghafal Al-Qur'an semakin banyak," Pungkasnya.



Di akhir acara juga dilakukan pemberian hadiah kepada juara turnamen futsal tingkat SD yang dilaksanakan beberapa hari yang lalu.(Dya)